



Spezialist für Refraktive Chirurgie, Allgemeine Augenheilkunde in Wien

Die Augenarzt-Praxis Eyelaser von Dr. Derhartunian verhilft Menschen zu einem neuen Lebensgefühl

Menschen, die mit guten Augen gesegnet sind, sind oft der Ansicht, dass das auch so bleibt und sie erst im hohen Alter eine Sehhilfe benötigen werden. In einigen wenigen Fällen kann das sogar sein, doch in der Regel nutzen sich die Linsen in unseren Augen im Lauf der Zeit ganz einfach ab. Anfangs bleibt das über eine gewisse Zeit oft unbemerkt. Doch es gibt Warnhinweise. Wer etwa am Abend öfter Kopfschmerzen registriert und keine hinreichende Erklärung dafür findet, sollte zum Augenarzt gehen. Es kann durchaus sein, dass das scharfe Sehvermögen schon nachgelassen hat und das Gehirn damit beschäftigt ist, die fehlenden optischen Informationen, die der Sehnerv nicht mehr liefert, zu kompensieren. Auch Krankheiten führen oftmals dazu, dass die Sehfähigkeit nachlässt. In den Praxen von Dr. Derhartunian in Wien, Linz, Graz und Zürich können die Spezialisten den Ursachen auf den Grund gehen. Auf den Websites www.eyelaser.at und www.eyelaser.ch können Sie die angebotenen Leistungen einsehen und direkt einen Termin für ein Beratungsgespräch oder eine Untersuchung vereinbaren. Sollte dabei festgestellt werden, dass ein operativer Eingriff nötig ist, dann befinden Sie sich bei Dr. Derhartunian und seinem Team auf jeden Fall in den besten Händen.

Pressekontakt

Eyelaser

Herr Victor Derhartunian
Opernring 1
1010 Wien

<https://eyelaser.at/>
info@eyelaser.at

Firmenkontakt

Eyelaser

Herr Victor Derhartunian
Opernring 1
1010 Wien

<https://eyelaser.at/>
info@eyelaser.at

Auf den Gebieten Augenlasern und Augenchirurgie sind die Ärzte von EyeLaser wahre Spezialisten. Dabei setzt das Team um Herrn Dr. Derhartunian u. a. auf verlässliche Methoden wie LASIK, Wellenfront-LASIK und refraktiven Linsentausch. EyeLaser ist in Wien, Linz und Graz mit Augenlaser-Experten vertreten.

Anlage: Bild

